

VIE DE LOISIRS

Nous n'aimons pas beaucoup ce terme de « loisirs » que nous employons, ici, faute de mieux (à trouver), car il évoque l'idée d'une vague paresse, d'une certaine inutilité, synonyme de vacance vide, de repos endormant, de simple détente.

Dans notre esprit, le LOISIR est autrement plus riche, il fait partie intégrante de notre vie, il vient compléter notre vie familiale et notre vie de travail : il indique le temps de notre enrichissement dans tous les domaines.

Il faut reconnaître que le LOISIR n'a pas encore été totalement entrevu dans ce sens plénier à la Verrerie ; c'est pourquoi nous n'hésitons pas à le placer à égalité avec la vie chrétienne, la vie de la cité ou la vie de travail : il le mérite.

CONCORDIA

Grande activité en ce début de saison : c'est à l'occasion de la Fête du 1^{er} mai - et c'est justice - que notre Harmonie P.G. locale s'est présentée à la population dans son nouvel uniforme : à la fois, gai, jeune et frais.



Après avoir participé aux cérémonies officielles du 1^{er} mai, du 4 mai à Portieux, et du 8 mai à la Verrerie, la Concordia a offert un concert gratuit dans le quartier des cités de Vincey pour marquer notre solidarité amicale aux travailleurs du textile, puis à Portieux-Centre à l'occasion de l'ouverture de la Fête Patronale du 23 mai 1959.

Ajoutons que la Concordia a mis à son programme :

- Des concerts de quartier à la Verrerie.
- Un concert public à Charmes, le 6 juin.
- La participation au Festival de Musique de Remiremont, le 21 juin 1959.
- A la Fête des Dahlias à Sélestat, ainsi qu'au Grand Rassemblement P.G. annuel de Fraize : ces deux manifestations en août prochain.
- Le Grand Bal annuel, à la salle des fêtes, le 13 juin.
- Enfin le traditionnel « FESTIVAL DES SOUFFLEURS DE VERRE », le dimanche 12 juillet, pour inaugurer dans la joie populaire, les futures vacances.



TRANSPARENCE - TENNIS

vous rappelle que le tennis rétabli par ses soins est à la disposition de tous :

Cartes (300 frs pour toute l'année), raquettes, balles auprès de W. Marx (Cité 4).

MORI-BOULES :

Deux jeux de pétanque pour les fana de ce sport attrayant et à la portée de tous.

S'adresser : N. Mougel (Cité 25).

M. Chaffard (Cité 29).

EXCURSIONS :

Le voyage touristique de Transparence aura lieu cette année le long du Rhin (grands travaux du canal d'Alsace) - Mulhouse - probablement Bâle. Retour par les Hautes-Vosges.

Renseignements et inscriptions : A. Gallou (Cité 20).

CONFÉRENCES-TRANSPARENCE

Nous rendrons compte dans notre prochain numéro de la grande « ENQUÊTE-CONSULTATION » entreprise par le Comité de Transparence auprès de toute la population de la Verrerie, invitée à indiquer le programme des prochaines conférences à venir :

FIN JUIN :

CONFÉRENCE MUSICALE

Le Jazz, histoire, styles, rythmes, influence

Variétés et Bonnes Histoires

Ce qu'on raconte

“ A LA FRAICHE ”

SUCCÈS LOCAL

— Le premier de la Verrerie, au concours de pêche, c'est un Morville...

CONFIDENCES

— Comme on ne disait rien... si on nous avait entendu, ils auraient été bien attrapés...

ACCIDENT

— Si tu fais du Hula-Hoop autour du cou, tu risques de te déhancher...

CONTRE-EFFORT

— Il faut remonter le bois sur les voitures pour le redescendre...

FINESSE

— Il sentait bien qu'il ne le touchait pas...

COURS DE COUPE

— Si je coupe mon bout de tissu au milieu, j'en ferai trois bouts...

TEMPS DE MAI

— On n'a pas de chance pour ce printemps, car les averses sont plutôt pluvieuses...

ASTUCE

— Comme j'ai rentré 50 kgs de briquettes, tu vas voir de quel bois je me chauffe...

MODE MASCULINE

— Mets donc tes support-chaussettes, tu vois bien que tu vas perdre ton pantalon...

REPAS DE COMMUNION

— Pour gagner le plus de place, le mieux c'est de mettre la table en fer-à-cheval au carré...

GOUT PRÉCOCE DU TABAC

— M'man donne-moi voir une cigarette pour que je fume la pipe comme papa...

LE 1^{er} MAI

— C'est vraiment étonnant, c'est le « réveil » qui m'a réveillés...